

# L'amitié entre homme et femme est divine

L'amitié, mais entre homme et femme elle est divine !

Elle n'empêche rien, aussi bien des rapports  
Nécessaires, et sous les mieux séants dehors  
Abrite les secrets aimables qu'on devine.

Nous mettrions chacun du nôtre, elle est très fine,  
Moi plus naïf, et bien réglés en chers efforts  
Lesdits rapports dès lors si joyeux sans remords  
Dans la simplicité ovine et la raison bovine.

Si le bonheur était d'ici, ce le serait !  
Puis nous nous en irions sans l'ombre d'un regret.  
La conscience en paix et de l'espoir plein l'âme.

Comme les bons époux d'il n'y a pas longtemps  
Quand l'un et l'autre d'être heureux étaient contents,  
Qui vivaient, sans le trop chanter, l'épithalame.

Paul Verlaine (1844–1896)